

Une vision claire pour Quetigny

L'un des thèmes favoris de la dernière campagne des municipales a été la démocratie participative. Partout en France ce sujet a fait l'objet de promesses, voire de surenchère électorale.

En ce qui nous concerne, nous sommes partie du principe qu'à Quetigny, cette démarche de concertation existait depuis longtemps et qu'il fallait la compléter.

Nos propositions reposent plutôt sur la nécessité de rendre les habitants davantage acteurs de leur quotidien grâce à une meilleure écoute et information.

En revanche, nous considérons que c'est aux élus, aidés des services, de finaliser et mettre en œuvre les projets dans l'intérêt général. C'est notre rôle et notre devoir, d'autant que nous avons été élus sur un programme complet et précis.

L'opposition réclame d'être associée aux projets. Or, c'est déjà le cas à travers le travail réalisé au sein des commissions auxquelles parti-

cipent tous les élus dont ceux de l'opposition. Elles sont le lieu pour étudier, proposer et construire ensemble mais c'est ensuite à la majorité d'arbitrer puisque, au final, c'est notre responsabilité qui est en jeu.

Quoi qu'en disent certains, la vie politique repose toujours sur le débat d'idées et sur la confrontation entre des visions différentes, même si nous pouvons parfois nous rejoindre sur des constats.

Enfin, la confiance mutuelle est indispensable pour coopérer et l'opposition n'a pas véritablement donné de gage en la matière. La campagne électorale a permis de confronter trois visions de Quetigny et un choix clair a été fait par les électeurs.

Les élus de la liste « Quetigny Demain » formant la majorité municipale

Quetigny : ville propre ?

Depuis de nombreux mois, nous avons entendu vos remarques concernant la forte dégradation de l'entretien du domaine public : détritus de toutes sortes jonchant nos rues, dépôts sauvages d'encombrants, feuilles obstruant les égouts, déjections canines etc, nuisant à votre qualité de vie, sentiment que nous partageons sans conteste.

Deux causes : l'adhésion prématuée et unilatérale à la Métropole et l'incivisme de certains de nos concitoyens. Nos employés municipaux œuvrent sans relâche et nous les en remercions cependant, le civisme de chacun est précieux au mieux vivre ensemble.

Si la propreté relève des compétences de la Ville et de Dijon Métropole, elle dépend tout autant du comportement de chacun.

Lors du dernier conseil municipal, nous avons émis **votre vœu et proposé une liste d'actions concrètes ainsi que notre aide à la réalisation de celles-ci** : réaliser une campagne de sensibilisation efficace, organiser des marches propres, créer une brigade verte.

Aussi, notre Maire doit être le porte-parole de tous les Quetignois et agir en conséquence auprès de la Métropole, les moyens alloués devant être équitables aux 22 communes.

Malgré notre force de propositions et de coopération pour un avenir meilleur pour nos générations futures, **l'intégralité de la majorité a voté contre. Nous ne comprenons nullement ce refus.** Conscients que l'entretien de nos rues et le respect de notre cadre de vie sont l'une de vos priorités, nous serons toujours à votre écoute et vous pouvez compter sur nous pour continuer à porter votre parole.

Ensemble, nous ferons de Quetigny une ville encore plus belle et plus agréable.

Le groupe ETIQ

Pour réduire les «incivilités», le TASER n'est pas une solution

Par un compte rendu du Bureau municipal (= le Maire et ses adjoints), nous apprenons que la «formation de la police municipale à l'utilisation de pistolets à impulsions électriques» (PIE, souvent appelés TASER), a été examinée.

Le Comité contre la torture de l'ONU a qualifié son utilisation de «forme de torture». Amnesty International, d'après des données américaines, lui attribue la mort d'au moins 500 personnes qui, pour 90 % des cas, ne portaient pas d'armes. En France le nombre de tirs au PIE a été multiplié par 8 entre 2010 et 2019.

Contre qui est dirigée cette mesure ? La situation à Quetigny est-elle si violente contre les personnes ? Cette grave décision ne peut que conduire à l'escalade dans une société où les rapports sociaux se tendent. Elle sera assurément un mauvais signal en direction de notre jeunesse qui attend autre chose que des Tasers pour réduire

son mal de vivre face au chômage, aux inégalités croissantes, et ses difficultés à se projeter demain sur une planète dévastée par les tenants d'un système qui les mène au désastre.

La police municipale devrait être celle de la proximité : décider de l'armer de tasers, c'est prendre un tournant sécuritaire dangereux. Armer avant de dialoguer, est-ce efficace ?

La tranquillité publique, la santé des citoyens sont des sujets majeurs de ce mandat. Le Maire considère-t-il que la majorité obtenue le 15 mars, dans les conditions que l'on sait, lui donne un blanc-seing pour envisager en catimini des décisions aussi graves ? Nous avons une autre conception du lien social et de la ville apaisée. Réinventons Quetigny.

Réinventons Quetigny